[別紙3]

「大好き!みんなの揖保町」~たつの市総合隣保館について知ろう~

(1)たつの市総合隣保館見学の様子





(2)「えがおかがやくりんぽ館まつり」板書



(3)児童のふり返り

- ・館長さんの話を聞いて、勇気を持てた主人公はかっこいいなと思いました。ぼくも主人公のようにがんばりたいです。
- ・隣保館まつりは、たくさんの苦労があったけど20年も続いているなんてすごいと思いました。
- ・ 隣保館まつりが最初は反対があったことは知りませんでした。みんなの笑顔のために祭りを作ってくれてうれしいです。
- ・私も隣保館へ行って、隣保館まつりにも参加したいです。

(4)学習全体を通して

「大好き!みんなの揖保町」を通して、児童から「この〇〇神社で、ぼくたちは秋の祭りをしとんや。」「こんな建物があるなんて知らなかった。」など、様々な意見が出てきた。実際に、調べたり、見学したりする中で、児童が自分たちの地区にはたくさんの歴史ある建物や公共施設があることを知り、「揖保地区がもっと好きになりました。」という意見もあった。調べ学習で終わらず、これからも日々の生活でも実践を積み重ね、「揖保が大好き!」と言える児童を育てていきたい。